

Niedersachsen

Ein Dorf wird Netzbetreiber

[22.6.2012] Das neue Fernwärmenetz der Gemeinde Moorausmoor gehört den Einwohnern selbst. Sie haben dazu eine Genossenschaft gegründet und innerhalb von wenigen Monaten das Projekt bis zur Umsetzung vorangetrieben.

In der Gemeinde Moorausmoor (Landkreis Cuxhaven) haben sich die Bürger in einer Genossenschaft organisiert, um in dem Dorf ein Fernwärmenetz zu bauen und zu betreiben. Wie die Cuxhavener Nachrichten melden, soll die Biogasanlage eines ortsansässigen Landwirts 32 Ein- und Mehrfamilienhäuser sowie eine neue Feuerwache mit Wärme versorgen. Die Investitionssumme beträgt 600.000 Euro, die Kredite seien in zwölf Jahren abbezahlt, berichtet die Zeitung. *(bs)*

Weitere Informationen zum Projekt ([Deep Link](#))

Stichwörter: Finanzierung, Moorausmoor, Bürgerbeteiligung, Fernwärme

Quelle: www.stadt-und-werk.de